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令和６年度 第2回 陽だまりの郷 運営推進会議 議事録 

 

日 時 令和６年 ７月１９日（金） 

  

 1４：００～１５；３０ 

 

場 所 陽だまりの郷 

    あじさい食堂 

 

参加者 運営推進委員関係 

    新十津川町保健福祉課課長              窪 田 謙 治 様 

新十津川町地域包括支援センター 保健師       横 山 友 紀 様 

知見有識者・地域住民代表              金 龍 諒 子 様 

   ご家族様代表                    野々宮 敏 子 様 

    ご家族様代表                    長谷川 明 子 様 

    知見有識者代表                   大 谷 一 義 様 

 

   陽だまりの郷                     

施  設  長  安 部 亜 紀 子 

                主     任  鍵 市 勲 

                主     任  後 藤 祐 未 

                主     任  古 瀬 健 人 

 

 

 

 

 

 

 

１． 開会の挨拶 
  施設長より14時開始で会議の開会の言葉をお伝えする 
  
 
 
２． 施設長挨拶 
  施設長挨拶を行い、年度初めに運営委員様に挨拶を行い感謝の言葉を伝え

る 
 
 

 
３． 出席者紹介 

着席者ごとに施設長よりご紹介する 
 

 

 
４． 運営状況報告 

・古瀬主任より小規模多機能型ホーム運営状況報告を行う 
・鍵市主任よりグループホームの運営状況を報告する 
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運営状況報告 
 
【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和6年7月18日現在） 

1）登録者数 

登録者数 待機者 

27名 0名 

 

２）男女別利用者数 

男性 女性 

8名 19名 

 

３）地域別利用者数 

新十津川町 雨竜町 上砂川 歌志内市 砂川市 

23名 3名 0名 1名 0名 

 

４）曜日別利用者数・平均利用人数 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 平 均 

13名 10名 12名 11名 11名 13名 3名 10.4名 

 

５）サービス別人数 

通所サービス 宿泊サービス 訪問サービス 福祉用具貸与 その他 

21名 7名 18名 5名 3名 

 

６）介護度別利用者数・平均介護度 

①介護予防小規模多機能型居宅介護  （1名区分変更中） 

要支援１ 要支援２ 

0名 3名 

 

②小規模多機能型居宅介護 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

13名 8名 3名 0名 0名 1.4 

 

７）年齢別利用者数・平均年齢 

60～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 

0名 2名 3名  6名 10名  6名 名 85.1歳 

 

８）行事 

日 付 行事名 

6/13.14 父の日レク 

6/1.2.30 ドライブレク 

7/3.8.9 秩父別 バラ園見学 

7/5.6 焼肉レク 

その他、買い物、誕生会、室内レクリェーション等を随時行っています 

 

９）その他 

日 付 内 容 

6/14.7/18 タオチーム会議 

6/21.7/15 すこやかチーム会議 

6/25.7/23 たんぽぽ会議 
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【グループホーム運営状況報告】（令和6年7月 19日現在） 
１）入居者数・待機者数 

入居者数 待機者数 
17名 

23日に1名入居 

31名 

滝川市以外で 

 
２）男女別利用者 

男性 女性 
3名 14名 

 
３）地域別利用者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 奈井江町 上砂川町 

13名 3名 1名 0名 0名 

 
４）地域別待機者数 
新十津川町 雨竜町 奈井江町 歌志内市 滝川市 

27名 3名 0名 1名 6名 

 
５）男女別待機者数 

 
 
 

６）介護度別利用者数・平均介護度 
要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 0名 4名 5名 4名 4名 3.47 
 
７）年齢別利用者数・平均年齢 
70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100  100～  平均年齢 

0名 1名 3名 3名 4名 4名 2名 91歳 
 
 
８）行事 
日 付 行事名 
6月7日 あじさい誕生会 

6月16日 父の日レク 

6月21日 オレンジカフェ 2名 

6月24日 ドライブレク 

6月27日 ドライブレク 

7月3日 富良野・美瑛ドライブレク 

7月5日 焼肉レク 

その他、買い物、室内レクリェーション等を随時行っています 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

男性 女性 
6名 25名 



4 
 

５．施設運営状況報告 
 
施設運営状況報告 
【職 員 数】 
正 規 職 員 17名 

有期職員 2名 

パート職員 16名 

アルバイト 2名 

合計 37名 

 

【新規採用】 

正規職員 1名 

有期職員 0名 

パート職員 1名 

アルバイト 0名 

 

 

 

【退  職】7月退職予定 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 1名 

 

【長期休暇】 

正規職員 3名 

有期職員 0名 

 
【所有資格】 
ケアマネージャー  7名 

介護福祉士 18名     

認知症ケア専門士  2名 

准看護師  1名 

福祉住環境コーディネーター２級  1名 

栄養士  2名 

 
【職員研修】  
日 付 研 修 内 容 参加人数 

6月13日 陽だまりの郷全体内部研修 身体拘束虐待防止研修 25名 

7月4日 ヒヤリハット活動の見直し方セミナー 2名 

7月9日 寄ってたかって人の幸せを考えよう！(事例検討会) 2名 

7月9日 認知症実践者研修 2名 

 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

6月4日 日中想定避難訓練 

6月21日 法人運営会議 

6月28日 経営会議 

7月12日 法人運営会議 
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６． 事故・気づきの報告 
１事故・気づき報告 発生状況（令和6年6月1日～7月18日） 

6月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

2件 ・服薬忘れ 

・居室前で転倒 

2件 ・服薬時間遅れ 

・外出時入れ歯外し

て忘れてしまう 

グループホーム 

さくら 

1件 ・椅子と一緒に倒れ

込み床に座ってい

た 

1件 ・前のめりで座り頭

部から転倒しそう

だった 

 

グループホーム 

あじさい 

1件 ・洗面所で転倒 1件 ・居室のタンスが倒 

れていた 

 
7月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

0件  3件 ・送迎時一人で外に

出てしまう 

・訪問時間がずれて

しまった 

・正面玄関スロープ

に１人で出ていた 

グループホーム 

さくら 

1件 オムツを口に入れて

いた 

1件 居室で膝をつき落ち

たものを探している 

グループホーム 

あじさい 

１件 ・誤薬事故 1件 ・ベッドで歩けない

方が端座位 

 

車両事故 

6月 

車高の高い車を、車高の低い車庫にいれてしまい、車両上部をこすってしまった 

 
 
事故報告については、各ユニット主任が行っている 

 
事故報告が終了後に、施設長が司会を行い報告事故について説明を行う 

 
７．令和５年度小規模多機能・グループホーム 事業報告をパワーポイントで施設長が説

明してする 
（事業報告を含め、委員の皆様に何かご質問は無いかを施設長が聞く） 

 

① 委員様：  令和5年度は、コロナウイルス発生について何度かありましたか？ 

安部施設長： 前年度は、さくらユニットが入居者様1名の感染が11月にありました。

その際は、ユニット閉鎖を行い対応しました。それ以降感染が広がる

事も無く1名の入居者感染で終息致しました。職員個人も、コロナ感染

もありましたが、感染が拡大せず封じ込めている状況でした。 

委員様：   前と人格が変わり少しびっくりしていた。余計なことですいません  

 

② 委員様：  介護人材不足で、大変そうですが職員の採用は大変なのでしょうか 

安部施設長： 現在、ハローワークに募集してもほぼ皆無な状況です。他に知人から

の紹介や、スカウト式採用なども活用しています、スカウト式採用で

は、数名の実績がありますが人材手にはパート職員の採用は結びつく

チャンスがありますが、常勤職員採用はとても難しい状況です。 
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  安部施設長：今後も採用活動を継続しますが、辞めない仕組み作りについても進めて

いく事は、大切かと思います。横のつながりや相談のできる体制作りを

していく必要がありますので、今年度も重点に取り組んでいきたいと思

います 

 

８．スイトルボディー の試用を行う 

  株式会社マルベリー様のご協力のもと、スイトルボディーを貸し出し頂き試用して 

いる 

 

  委員様、職員とも試用する。使用感について少し皮膚当たると冷感を感じるが、清拭 

の手間も無く、少人数で軽作業でできる事はすごいと絶賛されている。今後、清拭中 

の冷感が減ればさらに良いのではないかという事が話題に出ている 

 

９．その他 

 特に無い 

 

 

 １０．閉会の挨拶 

  お忙しい時節に皆様ありがとうございます。 

次回会議予定について皆様にお知らせをし、施設長より御礼を述べる 


